

1.985.562.300 ₦

廿四年度縣の台ど、ころ

廿四年度豫算の編成は經濟安定九原則等の實施によつて、縣財政が非常に困難を豫想され、種々の經緯の後一九億八千五百余萬圓といふ實にぼう大なる豫算が編成されたのである。



豐行貴原通課書秘人慶所三
和歌山市小原松山縣廳行
和歌山縣廳發行
編集叢書
森印刷所
和歌山縣印刷所
宝經公1號2周50年

敗戦の痛手を醫することこそ、に三年有余、その間連合國の深甚なる好意と絶大なる援助と共により幸い、國內の情勢は漸く平穡と秩序を保つに至り、現在我が國民が近隣諸國よりはるかに大きな平和と平靜の中に生活出来ることは洵に慶びにたえない。

一、労働生産性の昂揚

一、生産增强と企業資本の問題

一、豫算の均衡と行政整理、之に伴う失業對策の問題

一、爲替レートの設定と物價の問題

一、爲替レートの設定と企業の合理化、能率化及び之に伴う失業對策の問題

本縣としても、之等の安定に關する諸施策が決定具体化せらるゝ

3. 福祉施設に入つて、児童の保護の効果をあげることに努めなければならない。
4. 児童相談所から里親の指導を委託されたときは、児童相談所長から送付される児童の養育に關し、必要な注意事項を記載した書類「を十分研究の上、委託後二ヶ月間は二週間に一度、その後は一ヶ月に一度里親家庭を訪問して、必要な指導をし、記録表に必要な事項を記入するとともに、

たならば十分歩調を合
わし、かつ全面的な努力を傾注せねばならぬ。昭和二十四年度の豫算編成に當つては、こうした考え方の下に、昭和二十三年度當初にあるが、その結果昭げた縣政の基本方針を繼續し、更に之が擴充は、一般會計に強いられることなく、各項目的面に向つては格別の熱意をもち、農産、林産の面に向つては、生産増大の如き水差等に對しては、豫算となつたのである。合計百八十余萬圓と
り本縣未會有の膨大な額で、さうして相當の計畫を樹立しえる限り、經濟九五の線に沿うよう努力したのである。

昭和23年度共同募金の配分報告

不幸な同胞へ愛の金
募民の皆様が同照愛の心をこめて御寄附下さった昨年の共同募金と赤十字会の年額は百五十萬圓に達しました。この慈い愛の金をより不幸な同胞を助け明るい社会を築くべくといふ共同募金の趣旨にそつて配分するため皆様の代表である常任委員の配分審議會で審議を重ねた結果次の様に便用されることがなりました。皆様の御協力と深く感謝しこよにその大要を報告致します。
和歌山縣共同募金委員會

これを児童相談所長に報告する等の手續をとる必要がある。

1. 集團指導 個別指導の外、児童福祉の實をあげるために個人又は家族を集團指導

2. 子供クラブ、母子クラブ等の設立に助C. 費用の負擔免除
助産施設、母子寮保育所への入所、若し又指導を行うこと

3. 縣兒童課長 上 美 明
児童委員の活動について (五)

4. 兒童遊園児童館、保育所、母子寮
5. 保育院、養護施設、精神弱児施設、教護院の入所等福祉の措置
6. 保育館、保健所等の施設を中心として児童の扶養義務者から徴収するレクレイション、自治することになつていましい。

同胞へ愛の金	
◎收入	同胞へ愛の金
同募金締切後の收入	九、三八四・九八・七〇
○支	二、五〇・〇〇〇・〇〇
配當金(前年度締切後の收入を含む)	一、一八・七三・五〇
募金委員會分擔金	六、一八・七三・五〇
字社事業資金配當金	九四〇・〇〦〦・〇〇
施設配分金	六〇・〇〦〦・〇〇
ため子供を預る保育所(十八ヶ所)に	六、一八・七三・五〇
して育てる養護施設(一ヶ所)に	一六・七〇
い老人を收容する養老院(一ヶ所)に	一〇〇・〇〦〦・〇〇
人達に職を與える授産所(一ヶ所)に	一三〇・〇〦〦・〇〇
人のための病院(一ヶ所)に	一五〇・〇〦〦・〇〇
子を收容保護する母子寮(一ヶ所)に	一五〇・〇〦〦・〇〇
團体配分金	三、六七・七〇
奨學金としての配分金	一、六五・〇〦〦・〇〇
化の市町村への配分金	一、二〇・〇〦〦・〇〇
二年度募金の債券處理費	九九・六七・七〇
事務局經費として繰入金	九九・九九・七〇

兒童委員の活動について

の人格の完成に動める
ことを第一義とし先決
問題とする。▲『皆さん
が一緒に死のうとい
うもんですから』だけ
では言い譯にもならぬ
▲若い人が自由を渴仰
を希求する氣持は分る。
▲が、自由を求める自由
を実行する前に、先づ
必死の努力を振つて自
我を把握し自主性を確
立する要がある。▲命
の尊さすら知らぬ様な
児童意を立てるには、
軌道な行動に出る傾向
の沿々停止する所を知
らぬ現状は、それがあ
い世代の人々に多いだ
けに誠に憂に堪えぬ

▲集團スリ、集團強盜
集團見合から今度は集
團自殺と來た。▲曩には集
團は某高等學校生徒の間
で死の讚美が流行し自
殺が續出したことがあ
つた。▲集團の部類には
はいるかどうか、考え
てある内に今度こそ愈
々正真正銘金箔付きの
集團自殺が神戸に現れ
た。▲甘い乙女の感傷
から六名の看護婦が言
交して花咲く春をよそ
に服毒自殺を遂げたと
いう事件。▲この恐ろ
しいインフレ時代に命
だけが安っぽく取扱つ
て良いといふ譯も無い
筈。▲ナンボ多數決絶
對時代などといつて死ぬ
事までそれでやられて
はたまたものでないで
民主主義は飽くまで

